

mengant dans l'Etat de Minas Geraes, elle s'étend sur tout l'Etat de Goyaz, longe et envahit parfois les Etats de Piauhy, Maranhao, Matto Grosso et ne finit que dans l'Etat de Para, allant jusqu'aux portes de Belem et à l'Amazone.

Uberaba est le centre de la mission, qui compte dix établissements, cinq de Pères et cinq de Soeurs, avec un personnel d'environ 150 religieux ou religieuses. Le Rosaire Perpétuel y est organisé comme en France et compte plus de 100,000 associés, il dispose d'un organe mensuel, le *Messageiro do S. Rosario*, qui n'a pas moins de 10,000 abonnés. Une œuvre de catéchistes volontaires instruit 20,000 enfants.

A Goyaz, à Porto-Nacional, à Formosa, les Pères ont des établissements auxquels sont rattachées des paroisses, au nombre d'une quinzaine, pour la plupart aussi étendues que plusieurs diocèses de France. Celle de Boa-Vista, qui est à vingt jours de marche à dos de mulet de Porto-Nacional, a 800 kilomètres de long sur 350 kilomètres de large.

A Conceição de Araguaya, les missionnaires sont en plein pays d'Indiens, Peaux-Rouges, Karajas, Cherentes, Tapirapès et autres. C'est en même temps qu'un des principaux centres de l'Etat de Para, le siège d'un évêché, dont le titulaire est Mgr Dominique Carrerot, et dont le territoire immense n'a pour le moment ni paroisse organisée, ni église digne de ce nom, ni prêtres autres que les missionnaires.

Tel est le champ où se dépense sans compter l'inlassable activité apostolique des missionnaires dominicains de la Province de Toulouse. Nous prions Dieu, par l'intercession de Marie Immaculée, patronne de la Mission, de bénir d'aussi généreux et d'aussi persévérateurs efforts.—*L'Année dominicaine.*

ETATS-UNIS

Le nouveau collège classique de Providence, R.-I. confié aux Pères de la Province St-Joseph, ouvrira ses portes aux premiers jours de septembre. Le régime de l'externat y sera en vigueur, en attendant le développement des constructions.

—Le R. P. William Quinn, doyen de profession des religieux de la Province St-Joseph, est décédé le 30 mai, au Couvent St-Antonin de Newark, N.-J., à l'âge de 72 ans.